

高田西行政区長だより 第119号 令和3年2月15日

まだまだガマンのコロナ禍対策

二度目の緊急事態宣言から感染者数が随分と減少してきました。糸島市では今年に入って一日平均3名の陽性反応が確認されておりましたが、二月に入ってからは一、二日平均1名以下にまで減少しております。油断は全くできませんが、感染者が減少していることは明るいニュースです。高田西行政区では、各組総会はコロナ禍に対応して全組、書面議決総会にするようにお願いしました。少々手間が掛かりますが、ご協力をお願い致します。さて、区長だより前号でお知らせしておりますが、令和三年度区長につきましては、一月十五日付けで高田西区長選挙管理委員会が区長選挙委員会として機能し、私を承認し皆様に推薦して頂きました。改めて責務の重大さを実感しております。行政区役員も一部交代されますが、令和二年度のコロナ禍による事業中止を余儀なくされた苦い経験を活かし、できる事を考えて前に進みたいと考えております。波多江校区内6行政区長も一部交代が行われますが、校区事業についても安全に実行できる事業を提案するために区長会一丸となって取り組みます。糸島市では、「新型コロナウイルスワクチン接種事業室」が新設されました。報道どおりであれば四月から接種が始まりますが、実施に向けての情報はいまだに行政区もしつかりと協力していきたく思います。

高田西行政区総会について

三月二十一日に予定しております高田西行政区総会につきましては、通常の総会開催を考えております。但し、会場に入って頂く人数に制約がありますので、少数、短時間開催に向けて思案しております。開催まで一か月半ありますので、コロナ感染状況を見極め、緊急事態宣言が更に延長されるようであれば書面議決総会となります。皆様方への総会案内は、三月一日にお知らせ致します。



高田西子ども会育成会 廃品回収

二月十三日1, 2, 5組対象の廃品回収では、多くの資源ごみの提供にご協力頂き感謝申し上げます。コロナ禍で「家飲み」が多いのか、アルミ缶と焼酎の一升瓶が多かったように感じました。古本も多かったですが、段ボール箱にまとめると相当な重さになりますので、提供される方は、遠慮なく声を掛けて下さい。行政区3役が急行します。(o^)

緊急事態続いています！ 糸島市では火災が多発しております！

どなた様も火気の取り扱いには十分気を付けて下さい。火の用心！火の用心！火の用心！

糸島市商工会発行のプレミアム付き商品券でのお買い物は今月末までですよ～。

お持ちの商品券は使い切ってください。残しても換金できません。

糸島市商工会